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第７回例会報告（８月２０日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５５名 ・出席数 ３８名 ・欠席数 １７名

・当日出席率 ８１．３９％ ・前々回修正出席率 ９５．６５％

＜欠席会員＞檜垣(俊)､檜垣(巧)､平井､近藤(浩)､松木､大澤､竹田､瀧幸

〔免除会員〕原(真)､原田､門田､松本､宮本､村上(敬)､坂本､渡邉(一)､八木

＜7/30欠席補填＞(7/27今治北)飯 (8/4今治南)檜垣(賢)､伊藤､近藤(正)､松田､村上(修)､越智(健)､

重松､横井､吉武

◇会長報告・８月８日、９日高知にて開催されましたIAC年次大会に吉武インターアクト委員長、今治西

高IAC顧問 森万里子先生、１年 寺田七海さん、瀬野みづきさんが出席致しました。また、

８月６日（木）～８日（土）まで東予国民休暇村で開催されました友の会サマーキャンプ

も無事終了しました。参加、ご協力下さいました皆様ありがとうございました。

◇幹事報告・プログラム変更のお知らせ：８月27日（木）国際奉仕委員会アワーと９月３日（木）会員

卓話が入れ替えとなり、８月27日（木）阿部会員による会員卓話、９月３日国際奉仕委員

会アワーとなりました。

・月見夜間例会のご案内：９月10日（木）18：30より笹におきまして開催致します。

・清掃奉仕・早朝例会のご案内：９月24日（木）市民の森フラワーパークを清掃。清掃開始

は早朝６：30～、例会７：00～。パン・コーヒーをご用意しております。（バッジの着用

をお願い致します。）

友の会サマーキャンプ報告

◆重松新世代活動委員長：昭和 30 年８月に第１回のサマーキャンプが開催されました。今
年で 54 回目になります。◆今治青少年ロータリー友の会 副会長 門田亮磨君：僕は中学３

年生の時以外はサマーキャンプすべてに参加しています。毎年思うのですがサマーキャン

プは毎年会長のカラーが出ると思います。また、人数が多い方がとても楽しいですが、本

年度は日程が決まるのが遅くて参加人数が少なかったのが残念でした。旧東予市の花火大

会開催と重なり、手持ちの花火も楽しめる最高のロケーションとなりました。後輩と助け

合い支え合いながら無事終えることができました。来年は多くの参加者で楽しんでもらい

たいです。

インターアクト年次大会報告

◆吉武インターアクト委員長：私は３人を高知県いの町の

会場までお送りするのが役目でした。◆今治西高１年

瀬野みづきさん、寺田七海さん：８月８日・９日の二日

間、仁淀川を見下ろす絶好の場所にあるかんぽの宿で年

次大会が開催されました。本年度のテーマは「地球温暖

化防止を目指して」でした。基調講演で有機農業によっ

てCO２の削減ができることや、豊かな大地を守り育て次

の世代に伝える大切さを話されていました。二日目は紙

の博物館前館長の講話で和紙は自然の木の皮等を使っており自然に優しいとの事でした。

◆今治西高IAC顧問 森万里子先生：地球温暖化防止について高校生がいろいろな意見を出し考えている。

未来を担っている生徒たちが非常に頼もしく思えとてもいい会であったと思います。

＜ゲスト＞ 米山奨学生 張 婷 さん

今治西高ＩＡＣ顧問 森万里子様、会員１年 寺田七海さん、１年 瀬野みづきさん

青少年ロータリー友の会 副会長 門田亮磨君

＜ビジター＞ 今治南ＲＣ 平尾史郎様 ＜タオル製造＞

次回例会（８月２７日）

【 阿部真弓会員卓話 】

＜会員誕生祝＞ 宮本 哲夫氏（８／２８） ＜結婚記念祝＞ 宮本 哲夫氏（８／３０）

〔 笹 〕


